
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

  

 

 

  

 

 

  

 

 

 

 

第 2630 地区 2022-2023 年度 中津川ｾﾝﾀｰﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ 第 49 期 令和 5 年 5 月 22日 №２０６９      

2022-2023年度 

国際ロータリーテーマ 

 

中津川センターロータリークラブ 

テーマ 『温故知新』～継続は力なり～ 

  ロータリー 

 

5 月 28 日(日) 中津川リレーマラソン大会 オープニング参加 

 （中津川公園 8：30 集合 ）駐車券あります 

5 月 29 日(月) 28 日(日)へ移動 

6 月 5 日(月)  恵那神社参拝例会  

 （各自恵那神社へ集合 12：00 開始 昼食：お弁当） 

6 月 12 日(月) 通常例会 例会前：定例理事会 

 卓話：退任挨拶・会長エレクト「次年度に向けて」  

6 月 19 日(月) 特別休会 

6 月 26 日(月) 特別休会 

今後の例会スケジュール 

中津川ｾﾝﾀｰﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌ 会長：堀 正勝/幹事：荒井幹広/会報：西尾元男/事務所：中津川市かやの木町 1-20 中津川商工会議所 3F 

TEL 0573-66-7301 URL：http://nakatugawa.info/ncrc1975/ 例会日時：月曜 12：45～13：30 例会場：ﾊﾟﾙﾃｨｰﾙ AI 

＜本日のプログラム＞       例会前：定例理事会 

パルティール AI 昼食 12：00～ 点鐘 12：45 

1. 開会点鐘         6. 出席報告/スマイル発表 

2. Ｒソング「我等の生業」   7. 委員会報告/幹事報告  

3. ゲストビジターの紹介   8. 卓話の時間 

4. 会長の時間          岐阜県議会議員 平岩正光氏 

5. 会員慶事  9. 閉会点鐘 

       

連絡事項                            ハイライトよねやま 

・ロータリー米山奨学会「ハイライトよねやま 278 号」発行されました。    このコードから → 

・5 月 28 日リレーマラソン大会オープニング参加者へ駐車券をお配りしています。 

駐車場所は野球場入口第６駐車場です。当日は駐車券をご提示ください。 

 

 

皆出席表彰   

二村国彦君  ２年 

岡庭勢史君  ２年 

 

付知峡 

本日のゲスト紹介 

 岐阜県議会議員 

平岩 正光 氏 

 

ロータリー財団寄付認証 バッジ、認証状贈呈  

マルチプル ポールハリスフェロー(ＭＰＨＦ+1) 

村上 幸博君 

 
ポールハリスフェロー（ＰＨＦ） 

小木曽 輝栄君 鈴木 貴実隆君  

河村 良博君   成木 崇久君  二村 国彦君       

 

＊寄付累計 1,000 ドル以上達した個人に認証される 

 累計 2,000 ドル以降をマルチプル ポールハリスフェローという 

                          



 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

    

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

クラブアッセンブリー 開催案内 

日時：6月 19日(月) 18：30 

場所：勝宗 会費：4,000 円 

出席要請：今年度役員、理事、委員長各位 

出席要請の皆様へご案内をいたします。ご出席下さ

いますようお願い申し上げます。     執行部 

会長の時間   堀 正勝会長  

本日の会長の時間は、それぞれの企業の方が集客を図るためにいろいろな媒体を使われて

いると思います。その中の一つにＳＮＳがあります。ＳＮＳとはソーシャルネットワーキン

グサービスの省略です。ＳＮＳは、サービスに登録した利用者同士が交流でき、インターネ

ット上で人と人とがつながれるような場所の提供をしています。 

 皆さんの企業で扱うときのＳＮＳ企業アカウント運用の注意点を少しお話しします。 

 中小企業も今や当たり前のようにＳＮＳをビジネスで活用しています。しかし、ＳＮＳには思わぬ危険が

潜んでいることも事実です。誤った使い方をしてしまうと社会的な信用を失ってしまうケースもあります。 

 私ども企業がＳＮＳを活用するときの注意点をお話しします。 

1. 運用目的を明確にしましょう 

企業としてＳＮＳをどう運用するかを明確にしたうえでアカウントを開設し、運用することが重要で

す。ビジネスで言えば、組織の目標を達成するための指標としてＫＰＩ(重要業績評価指標)があります

が、ＳＮＳも同様に運用上の目標を設定が重要です。 

 ＳＮＳは利用料金が不要なサービスが多いので気軽にアカウントが作れることから、具体的な目標設

定と運用をきっちりとしておかないと開設後の運用で挫折してしまう事が多いです。開設後も継続的に

続けないと成果が出てこないことを理解したうえで、運用を考えましょう。 

2. レギュレーションを作りましょう 

 ＳＮＳは気軽に自分の考えや企業の価値観・ビジョンを発信できるプラットフォームです。最近は経営

者・起業家の中にもツイッターやインスタグラム、ユーチューブをはじめさまざまなＳＮＳを活用して実

名で発信する人々が増えてきています。フォロワーが増えることで影響力が増し、ビジョンや商品・サー

ビスに共感してくれるファンが増えます。ＳＮＳを活用することでビジネスに良い影響をもたらすこと

ができます。 

 一方で、思わぬ形で発信した内容が拡散されてしまい、炎上してしまうケースも多々あります。場合に

よってはデジタルタトゥーとして生涯その投稿がウェブ上に残ってしまう危険性もあります。その原因

は企業としてＳＮＳ運用のレギュレーションルール(絶対に守らなければならない規則)が整備されてな

いまま発信してしまう事にあります。 

 例えば多くの大企業は必ずと言っていいほどＳＮＳポリシーをホームページ上で公開しています。中

小企業においても投稿方針やユーザーへの返信内容、投稿時間、禁止事項を事前に作成したうえで、ルー

ルを社内で共有し、発信することが未然に炎上のリスクを防ぐうえで重要です。 

皆さんの企業でも、今からでも遅くないのでルール作りをきっちりとしてからＳＮＳを始めることをお

勧めします。                                      以上 

 

第 5回ＩＤＭのご案内  

6月 5日(月) 18：30 「更科」 会費：4,000 円 

担当：役員・理事・Ｒ情報委員会・新入会員 

テーマ「ロータリーと私、この一年」 

今期最終回のＩＤＭとなります。多数ご参加ください

ますよう宜しくお願い致します。 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

5月 15日(月)例会報告   卓話：会員健康診断講評  城山病院 赤座 薫 院長 

6月 5日(月) 恵那神社参拝例会 ご案内   

各自 恵那神社へ集合してください。 開始時間：12時 00分  昼食：お弁当 

駐車場は前宮登山口ゲート前から神社駐車場までに約 30 台駐車可能 

＜プログラム＞ 

 受付後、拝殿に集合 12時 00分開始 

1. 恵那神社正式参拝（約 15分） 

＊玉串奉奠では堀会長にあわせ会員全員はその場で拝礼、続いて郷原エレクト拝礼 

2. 直会殿へ移動 

3. 例会セレモニー  

開会・会長挨拶・報告事項等・ 

梅村宮司挨拶並びに卓話の時間（約 30 分）・閉会 

4. 終了 

5 月 15 日スマイルボックス 申告 26Ｐ 累計 647Ｐ  

・本日は城山病院にて先日実施しました健康診断の総評を赤座先生より行っていただきます。健康維持の為の良きアドバイス

も期待しております。宜しくお願いします。 会長 堀 正勝 副会長 郷原基幸 幹事 荒井幹広 

・本日は卓話、宜しくお願い致します。 赤座 薫 

・5 月 13 日開催されました次期会員増強セミナーに次年度増強・選考・分類委員会勝野委員長、伊藤副委員長と参加しました。

活動事例発表で会員増強について新会員の立場から伊藤君が発表を行いました。どの役員も私に新会員としては立派な発表

とお褒めの言葉をかけてきました。内容は次回のウィークリーに掲載します。 丸山充信 

・誕生日を祝って頂きまして有難うございます。 岡庭勢史 加藤英和 

・妻の誕生日を祝って頂き有難うございます。 立木亮治 堀 正勝 河村良博 成瀬正之 安田 忍 

・結婚記念日を祝って頂きまして有難うございます。 梅村幸司 

 

出席報告  5月 15日(月)例会  

出席率 69.64％  会員総数 60 名 免除者 4 名 

     

開会点鐘           R ソング 

会長の時間：堀会長 

会員慶事発表：梅村君    出席報告：辻村委員長 

スマイル発表：古川君    幹事報告：荒井幹事 卓話の時間：城山病院 赤座院長   先日の会員健康診断の結果講評と 

5/8 からコロナ「5 類」となった現在のコロナ状況を卓話頂きました。 



 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 

                   

 

  

 

 

 

 

 

 

 

  

会員増強の活動事例発表    伊藤 雄（中津川センターロータリークラブ） 

 

皆様、こんにちは、私は中津川センターロータリークラブより参加させていただいて 

おります、伊藤雄と申します。今回、このような貴重なお時間を頂戴して発表をさせ 

ていただくことに、大変緊張しております。と言うのも、わたくしは、昨年７月に 

入会した新入会員でございます。 

また今回、発表することに至った経緯といたしましては、次年度の会員増強委員会  

副委員長に任命されましたので、上からのお達しで、本日参りました。どうぞ宜しく 

お願いいたします。 

さて、我々、中津川センターロータリークラブは今期、私を含め９名の新入会員が 

入会し、現在総会員数が６０名のクラブです。 

５年前の会員数は４７名、４０代の会員が５名でした。そして現在は、４０代の会員は１５名になりました。 そ

れはおもに、会員の仕事関係による企業様からの紹介や、飲みにケーションの中でお声掛けをさせていただき、翌

日以降、足繁く通った結果、入会に至るといった場合もございますが、中でもとりわけ入会の精度が高い事例とし

ましては、私も所属しておりましたが「青年会議所」からの繋がりによって、入会された方が多いと思います。 

そのほか、いずれはロータリーに・・・と思っている方には、何年もお声掛けをして入会に至ったこともあった

ようです。 

また、親子会員制度というものがあり、子供が入会することで、先に会員であった親が出席免除者となり、会費

が半額になります。そして、さらに子供の入会金も免除されています。この制度で現在、５組の親子会員がいま

す。こういった色々なことが相俟って、過去５年間と現在を比較してみると、若い世代が増えたのだと思われま

す。 

会員増強委員会では、会員からの情報や協力によって次年度７月の入会に向けて、今も活動しております。そし

て、７月の同時期に入会することで、オリエンテーションも行いやすく、新入会員の纏まりもできています。 

しかし、残念ながら６月末にて退会される方もおりますが、現在に至るまで、入会して間もない会員の退会者は

出ておりません。 

中津川センターロータリークラブは、決して会員数が多いクラブではありません。会員増強委員会としまして

は、今後も、クラブ会員の協力を得ながら活動していかなくてはと考えています。 

以上が、中津川センターロータリークラブ会員増強の活動事例発表となります。 

ご清聴、有難うございました。 

5月 13日(土) 次期会員増強研修セミナー報告         岐阜グランドホテル 11：00 点鐘 

    
セミナー参加者：勝野将史次期会員増強委員長  伊藤 雄次期会員増強副委員長 

丸山充信次期ガバナー補佐  

今回のセミナーは、会員増強の成功事例発表の時間が設けられ、今年度 2 月末現在 

9 名の増強と退会者無しである中津川センターRC に発表の依頼がきました。  

発表者は、新入会員であり次期会員増強副委員長の伊藤 雄君にクラブの活動事例を

発表していただきました。 

 

６月３日(土) 第 4回ゴルフ同好会コンペ開催    

ひるかわゴルフ場 10：26スタート 

参加者のメンバーへ組合せ表を配布しました。 

プレー終了後、表彰式・懇親会を 18：30より「勝宗」にて

行います。ご参加ください。 

＊表彰式・懇親会欠席の場合はお知らせ下さい。 

 

 

他ＲＣ例会変更案内  

・中津川：6/15(木)移動・6/29(木)特別休会 

・恵那：5/23(火)移動・5/30(火)特別休会 

・瑞浪：6/23(金)移動・6/30(金)特別休会 

・土岐：5/29(月)移動 

・多治見西：5/25(木)→5/26(金)移動     

・多治見リバーサイド：5/30(火)移動 

  

 


